

友好交流ニュースレター

編集・発行／厚木市友好交流委員会 (連絡先 厚木市政策部秘書課友好交流係 046-225-2050)

厚木市・軍浦市

友好交流市民訪問団

10月5日～7日、小林 常良厚木市長を団長とする厚木市・軍浦市友好交流市民訪問団が軍浦市民の日に併せて、韓国軍浦市を訪問しました。現地では、^{キムユンジュ}金潤周軍浦市長を表敬訪問したほか、市民の日開幕式や音楽会、市内施設の見学、市民体育行事への参加などを通じて軍浦市民の皆さんと直接交流を深めることができました。5年ぶりに軍浦市を訪れた小林市長と公募によって集まった市民訪問団一行を軍浦市の皆さんはとても温かく歓迎してくださいました。こうした機会を通じて、友好都市の市民同士の交流を進め、両市がお互いに学び合い、ともに発展していくことの出来る関係を築いていきたいと思えます。



[上: 軍浦市庁舎前 左下: 市民体育行事 右下: 市長表敬訪問]

第66回

あつぎ鮎まつり

国内外友好都市訪問団が厚木市を訪問



[軍浦市訪問団 小林市長表敬訪問]

8月に開催されたあつぎ鮎まつりに併せて、友好都市である韓国軍浦市、中国揚州市、秋田県横手市、北海道網走市から各訪問団が厚木市を訪れ、本市最大のイベントをともに祝い、花を添えてくださいました。

軍浦市からは、初めて^{イムミョンジン}林命鎮副市長が厚木市を訪れ、市内施設や鮎まつりの様子を熱心に視察されました。訪問団一行はオープニングパレードに参加して厚木市民の方々と交流を深め、花火大会もともに楽し

みました。今後とも、厚木市が誇る鮎まつりを友好都市の皆さんにも楽しんでいただき、日本の文化や厚木の元気を届けていきたいと願っております。



[オープニングパレードの様子]

[あゆコロちゃんと揚州市の子どもたち]

揚州市訪問団「柳の糸」友好コンサートを開催

8月2日～8日、中国揚州市から芸術団「柳の糸」が厚木市を訪れました。銭夏星団長を含む指導者5人と小学生8人は、文化会館でのコンサートや市立林中学校、緑ヶ丘児童館での交流会を行い、たくさんの市民の方々と交流を深めました。小林市長を表敬訪問した際、登場したあゆコロちゃんに大喜びだったかわいい小学生も、コンサートでは見事な演奏を披露してくれました。これからも、歌や中国箏を通じて厚木市と揚州市の友好の架け橋となってくれることを期待しています。



[上:コンサート 下:児童館での交流会]



能取岬でみんなそろって「ハイ・ポーズ！」

網走市 青少年自然体験研修訪問団

7月24日～27日、厚木市の小学生71名が北海道網走市を訪問しました。子どもたちは、じゃがいも掘りなどの農業体験やテントでの宿泊など貴重な体験をしました。また、網走小学校を訪問するなど楽しい思い出を作りました。今後も、子どもたちのために友好都市の絆を生かしてまいります。

【青少年課事業】

軍浦市青少年友好交流訪問団

7月23日～30日、公募による厚木市の高校生9人が韓国軍浦市を訪問しました。現地では、軍浦市の高校生と1対1でペアを組み、ホームステイを体験したほか、中国・ロシアの青少年が集うキャンプ(国際青少年フェスティバル)に参加し、国際交流を行いました。出発日には不安気な表情を見せていた高校生も、軍浦市のペアとの出会いや様々な文化体験を通じてすっかり心を開き、たくさんの笑顔を見せてくれました。新しい文化の中で新鮮な経験をした高校生たちは、自信や将来に向けた目標を得て、元気に帰国しました。

来年1月には、軍浦市の高校生が厚木市を訪問する予定です。



【国際青少年フェスティバル】

今後の
友好交流事業

まち元気物産フェアに網走市が出店！
日時:11月10日～11日 10:30～16:30
場所:厚木中央公園

あばしりオホーツク流氷まつり
訪問団員募集！
詳細は、広報12/1号を御覧ください。